



2019

泉区民クリスマス

vol.02

2019.10.13

12月18日 (水) 午後2時半開演 於テアトルフォンテ

クリスマスを待ち望む

いずみ保育園 園長 井上孝一

主の御名を賛美いたします。今年も泉区のみなさまと主イエス・キリストの誕生であるクリスマスとを、共に喜びをもってお祝いできることを心から嬉しく思います。これから泉区民クリスマス当日まで、それぞれの役割を全うし心地よいクリスマス会となるように協力していきたいと思っております。私は小さな力しかありませんが、お互いに祈りあうことで成功に向けた歩みにしたいと思っております。

さて、私たちYMCAいずみ保育園は、キリスト教の教えを大切に日々の保育をしています。毎朝のお祈りや、食事、おやつの前には、園児自らが自分の言葉でお祈りします。お誕生会では、神様から授けられた命の成長をみんな嬉しむながらお祝いします。日々のすべての中に神様がいてくださり、守り導かれていきます。この暖かな愛の中で園児は自分のやりたい遊びを通して、日々成長しています。当園には外国にルーツのある園児が12名、保育士が5名在園しています。国でいうと、ベトナム・中国・フィリピン・ベルギー・ウガンダ・ペルー・ブラジルです。このグローバルな環境の中で、多文化共生の保育を行っています。この日常は、ヨハネによる福音書17章21節にある「父よ、あなたがわたしの内におられ、わたしがあなたの内にいるように、すべての人を一つにしてください。彼らもわたしの内にいるようにしてください。」を体現していると思えます。

日々の保育の中でお祈りする場面が多くあります。また、お祈りではない場面でも、神様の声を意識しながら行うことが多いのですが、私たち職員だけでは神様の御心に叶う保育になりえないと思います。そこで、毎月職員のキリスト教理解の勉強会と園児との礼拝に泉中央キリスト教会 白岩牧師に来ていただき、やさしく聖書のお話をさせていただいています。

この勉強会と礼拝で、キリスト教の教えが身近に感じ、神様が共にいてくださることを実感していると思えます。さて先日の台風で、YMCAいずみ保育園のある上飯田地区一帯は停電になりました。当園も停電の中一日保育を行いました。電気に依存しすぎている現状を認識しました。苦しい環境の中の保育では、チーム力が試されました。「どうしたら園児の負担を少なくできるか」「ガスの安全装置の解除が停電でできない中、ガスも使えない中での給食の調理の工夫」「エアコンが使えない中、室温36度でのお昼寝」など、全員で知恵を出し合い乗り切ることができました。チーム力を試された瞬間だと思つたとともに、この時も「神は我々と共におられる」と感じました。

私はクリスマス当日も大好きですが、クリスマスを待ち望むアドベントも大好きです。喜びの日が近づいてくることにワクワクします。泉区民クリスマスまでの準備の期間も同じくワクワクしながら、みなさまと歩みたいと思えます。



チラシ・パンフレットの絵 決定



左 チラシ・パンフ表紙
高野比菜さん (宮の台幼稚園 年長組)
Q どんな気持ちでかきましたか?
A サンタさんに気がついてきてほしくて素敵になるように描きました。
Q むつかしかったところはありましたか?
A お友だちと楽しく描きました。

右 パンフ裏表紙
小川愛恵さん (いずみ野小学校 4年生)
Q どんな気持ちでかきましたか?
A 絵をかくことが好きなので、楽しい気持ちでかきました。
Q むつかしかったところはありましたか?
A トナカイの角をバランスよくかくことでした。

絵の選考は9月の実行委員会で行いました。何点もの有力候補の中から絞り込んだのがこの2点。チラシと当日パンフの表紙のほか、どれも捨てがたく、数年前から当日パンフの後ろにも次点作品を載せることにしています。

今年のページェント YMCA山手台保育園「アルク」に!

今まで宮の台幼稚園の子どもたちがしてくれていたページェントは、今年は泉区民クリスマス初めての試みとして「アルク」の子どもたちがバトンを引き継ぎます。委員会の中で、いつか変わるときがあってもいいよね、と話していましたが、会場が変わる今年に合わせたかたちです。宮の台幼稚園の子どもたちは(ご家族は)がっかりかもしれませんが、応援、よろしく願いいたします。

実行委員会が以下のように予定されています

- 10/31(木) 15時 宮の台幼稚園 ⇒チラシ校了・スケジュールの詰め
- 11/ 14(木) 15時 中和田カトリック教会
- 12/ 9(月) 10時30分 泉教会 ⇒印刷、製本作業
- 12/ 12(木) 15時 中和田カトリック教会
- 12/ 18(水) テアトルフォンテ ⇒設営・リハ・本番
- 1/16(木) 15時 緑園キリスト教会 ⇒振り返り

お祈りください

- 各出演団体の諸準備のために。ゲストのLasting note との打ち合わせのために。
- チラシ、チケット、ポスター準備のために。
- ホームページが用いられるように。(「泉区民クリスマス」で検索)
- 当日スケジュールの詰め作業を進める実行委員会、委員長のために。(上記の予定参照)
- 来年度の聖歌隊指揮者を選考中です。お祈りを。

新メンバーの紹介 大谷昭雄さん



今年6月よりYMCAいずみ 保育園に赴任してまいりました、大谷と申します。私は3月まではお隣の戸塚区踊場で仕事をしておりました。皆さまと一緒にクリスマスをお祝いできることをとても嬉しく思っています。どうぞ宜しくお願いいたします。